

Herr Arend spricht Herrn Holling im Namen der Ausschussmitglieder und der Verwaltung für die mit großer Fachkenntnis und Kompetenz geleistete Ausschussarbeit seinen recht herzlichen Dank aus und würdigt sein jahrzehntelanges politisches Wirken in der Kommunalpolitik.

Frau Klein schließt sich im Namen der SPD-Rathausfraktion dem Dank von Herrn Arend an. Insbesondere dankt sie Herrn Holling für die stets faire und sachliche Ausschussleitung und für die auf den Kompromiss ausgerichtete Zusammenarbeit.

Gemeinsam mit Frau Bühse lädt Herr Arend im Herbst zu einer Baumpflanzung am Volkshaus Tungendorf ein.